

Der Bürgermeister

Bürgerinformation Nr. 105

Liebe Brokstedterinnen, liebe Brokstedter,

die graue Jahreszeit hat begonnen. Die Open-Air-Veranstaltungen werden dort wo es möglich ist, nach drinnen wie z.B. in den Kultur(T)raum verlegt. Zu empfehlen sind aber auch die „Draußenveranstaltungen“ wie das Lichterfest des TSV oder all die weiteren tollen Angebote des 11. lebendigen Adventskalenders auf der Rückseite dieser Bürgerinformation. Zieht euch warm an, nehmt eure Nachbarn an die Hand und wärmt euch mit warmen Getränken und netten Gesprächen. Die Freude bei denen, die in diesen dunklen Tagen eher allein sind, wird groß sein.

Dass man in Brokstedt nicht allein sein muss, dafür sorgen viele Menschen durch ihre Angebote in den Vereinen oder aktuell die **De Höplslüüd**, die den zahlreichen Nachfragen kaum nachkommen können. Kostenlose Kursangebote zur Nachbarschaftshilfe oder zur Orientierung beim Schlaganfall am 13.12.25 können unter der Mobilnummer 015563025294 erfragt werden.

WohlföhlHuus

Im Juli hat der Bau begonnen und es ist schon richtig was entstanden. 2,8 Mill. Euro muss die Gemeinde für den Bau aufbringen und ist glücklich, dass 600.000 EUR Zuschuss aus Mitteln des Landes SH und des Bundes im Rahmen der GAK-Förderung zugesagt sind.

Das Gebäude ist ergeschossig und wird behindertengerecht hergestellt. Die Außenwände werden in Trockenbau- Holzrahmenkonstruktion und mit einem zur Umgebung passenden Verblendstein erstellt. Das Dach aus höhenversetzten Satteldächern und Metalleindeckung erhält eine PV-Anlage, die in Verbindung mit einem entsprechend dimensionierten Speicher den Strombedarf der Mieter (Arzt und Therapie) und der Wärmepumpe des Gebäudes im besten Fall durch intelligente Nutzung „negativer Stromangebote“ deckt.

Am Donnerstag, den 27. November 2025 um 15.00 Uhr wollen wir mit euch das Richtfest feiern. Schaut vorbei und verschafft euch einen Einblick in das neue „Gesundheitszentrum“ von Brokstedt.

Klimadialog und Klimawerkstatt

Viele Themen werden in diesen Runden bewegt. Sehr erfolgreich war die Teilnahme an der europäischen Mobilitätswoche. Etwas traurig sind wir über den gesundheitsbedingten Rückzug von Tanja Brauer. Sie war schon ein maßgeblicher Motor für diese Runden. Tanja, werde wieder ganz gesund, so dass du uns irgendwann mit deiner lieben engagierten Art von neuem begeisterst. In der Zwischenzeit wird das Team, unterstützt von gern gesehenen Freiwilligen, versuchen den Prozess „am Kochen“ zu halten.

Friedenseichenplatz

Dank des Einsatzes einiger sehr engagierter Bürger konnte die im Rahmen des Ortsentwicklungskonzeptes mit den Bürgern gemeinsam erarbeitete Öffnung des Platzes und Entwicklung zum Dorfplatz mit dem Motto „Geschichte erleben“ in Teilen bereits sehr erfolgreich umgesetzt werden. Feiert am 19.12.25 mit uns den Advent unter den Friedenseichen. Hier gibt es Gelegenheit sich auszutauschen. Ich wünsche eine schöne und friedvolle Vorweihnachtszeit mit dem lebendigen Adventskalender.

Ihr Bürgermeister

Eine handschriftliche Unterschrift in blauer Tinte, die den Namen Clemens Rehm darstellt. Die Unterschrift ist geschwungen und unterstrichen.